

Sinsheim, den 09.12.2025



Wärme statt Geschenke - AVR UmweltService spendet 5.000 Euro an das Kinderhospiz Sterntaler

Bildunterschrift (v.l.n.r.): Spendenübergabe an das Kinderhospiz Sterntaler e.V. (v.l.n.r.): Beate Däuwel, Bereich Öffentlichkeitsarbeit Kinderhospiz Sterntaler e.V., Ingmar Knieriem, Prokurist AVR UmweltService GmbH

Die AVR UmweltService GmbH und ihre Tochtergesellschaften verzichten auch in diesem Jahr auf Weihnachtsgeschenke für Geschäftspartner und unterstützen stattdessen erneut eine soziale Einrichtung in der Metropolregion Rhein-Neckar. Die diesjährige Spende in Höhe von 5.000 Euro kommt dem Kinderhospiz Sterntaler e.V. in Dudenhofen zugute.

Mit dem gespendeten Betrag wird der Austausch von neun Fenstern im Altbau des Kinderhospizes finanziert. Das Vorhaben ist Teil einer energetischen Sanierungsmaßnahme, die der Verbesserung der Energieeffizienz sowie des Raumklimas dient und auch zur Einsparung von Energiekosten beitragen soll.

„Pflegeeinrichtungen, zu welchen auch wir als Kinderhospiz zählen, mussten im vergangenen Jahr einen Energieberater beauftragen, der unsere Räumlichkeiten begutachtete. Er stellte fest, dass einige sehr alte Fenster und Türen dringend ersetzt werden müssten. Diese Arbeiten konnten bereits im Herbst 2024 umgesetzt werden. Durch den Austausch der Fenster im Altbau im Herbst 2025 konnten wir weiter dazu beitragen, den Transmissionswärmeverlust zu reduzieren und das Wohlbefinden bei gleichbleibenden Raumtemperaturen zu erhöhen“, erläutert Svenja Lupp vom Kinderhospiz Sterntaler e.V. und ergänzt „Aktuell sind wir auf der Suche nach weiteren Unterstützern, die dieses Projekt fördern.“

Ingmar Knieriem, Prokurist der AVR UmweltService GmbH erklärt die Beweggründe des Unternehmens: „Wir möchten mit unserem Engagement einen Beitrag zur Unterstützung regionaler sozialer Einrichtungen leisten. Das Kinderhospiz Sterntaler erfüllt eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe, die wir mit unserer Spende gezielt fördern möchten. Der Verzicht auf Weihnachtspräsenz zugunsten eines solchen Projekts ist für uns eine bewusste Entscheidung zugunsten nachhaltiger und sinnvoller Hilfe.“

Mit der diesjährigen Spende setzt die AVR UmweltService GmbH ihr Engagement für soziale Projekte in der Region fort und unterstreicht erneut ihre Verantwortung gegenüber der Gemeinschaft.

Pressemitteilung